

**Dr. Darío Hermo**

Antropólogo y doctor en Ciencias Naturales con Orientación en Antropología (UNLP). Investigador del CONICET. Docente en la Licenciatura Antropología de la Facultad de Ciencias Naturales y Museo (UNLP) y en los posgrados en Diversidad Cultural de la Universidad de Tres de Febrero. Es especialista en cultura material y tecnologías originarias, paisajes culturales de momentos prehispánicos y poblamiento americano. Los resultados de sus investigaciones forman parte de numerosos artículos y libros.

**Dra. Ana María Llamazares**

Antropóloga (UBA) con formación de posgrado en Epistemología. Investigadora del CONICET y profesora de la Maestría en Diversidad Cultural de la UNTREF y de la Maestría en Pensamiento Sistémico de la Universidad Nacional de Rosario. Especialista en los procesos de ampliación y transformación de la consciencia, arte americano y chamanismo, temas sobre los que ha escrito numerosos artículos y libros.

**Dr. Bruno Mosquera**

Antropólogo y doctor en Ciencias Naturales con Orientación en Antropología (UNLP). Docente en la Licenciatura Antropología de la Facultad de Ciencias Naturales y Museo (UNLP). Especialista en arqueología, ha participado de numerosos artículos científicos sobre estudios sobre cultura material y poblamiento de nuestro continente.

**Dra. Carolina Maidana**

Licenciada en Antropología y doctora en Ciencias Naturales con Orientación en Antropología (UNLP). Es docente en la Cátedra Antropología Sociocultural I (FCNyM-UNLP). Su campo de investigación está relacionado con temas de antropología social, identidad, etnicidad, interculturalidad y procesos de territorialización. Ha

publicado sobre ello en artículos de revistas especializadas, capítulos y libros en ámbitos nacionales e internacionales. Dirige proyectos orientados a la interculturalidad, las organizaciones indígenas y su acceso a la tierra, la vivienda y la educación.

### **Dr. Juan Engelman**

Licenciado y Doctor en Antropología por la Universidad de Buenos Aires, orientación en Antropología de la Facultad de Filosofía y Letras (FFyL). Se desempeña como docente de la FFyL y de la UNLu. Su campo de investigación está relacionado con temas de antropología política, relaciones interétnicas y procesos de participación de población indígena migrante y nacida en la Región Metropolitana de Buenos Aires (RMBA). Los resultados de sus investigaciones forman parte de numerosos artículos y libros.

### **Lic. Rosalía Gutiérrez**

Coordinadora General de la Comunidad de Estudiantes de las Primeras Naciones de América (CEPNA) y forma parte del Pueblo Kolla. Estudió Sociología en la UBA, se perfeccionó en la University of Regina (Canadá), en el Programa de Administración y Desarrollo Comunitario. Participa activamente en el Movimiento Indígena y en el Movimiento de la Mujer.

### **Mg. Marina Onorato Quispe**

Magíster en Salud Intercultural, becaria del Fondo Indígena-OPS/OMS. Psicóloga social con formación en psicosomática, psicopatología, terapias corporales, formación musical y etnomusicológica. Fue docente en la UNA y UNLa, en talleres en territorios indígenas y coordina el Seminario “Identidad y Culturas autóctonas” (Centro Cultural La Paternal, GCBA). Investigadora independiente. Cuenta con publicaciones, presentaciones y aplicaciones sobre identidad, interculturalidad y salud.